

Medienmitteilung Spitex Zürich Sihl

Zürich, 24. März 2021

ZHAW und Spitex Zürich Sihl vertiefen Zusammenarbeit

Das Institut für Pflege der Zürcher Hochschule für angewandte Wissenschaften ZHAW und Spitex Zürich Sihl stellen ihre Zusammenarbeit auf eine neue, vertragliche Basis. Beide Institutionen arbeiten seit Jahren erfolgreich im Bereich Wissens- und Erfahrungsaustausch, Forschung, Praxisentwicklung und Bildung zur Weiterentwicklung der spitalexternen Pflege (Spitex) zusammen. Die neue Vereinbarung setzt für alle künftigen Kooperationsprojekte einen sicheren, institutionellen Rahmen.

Das Institut für Pflege der ZHAW und Spitex Zürich Sihl arbeiten seit Jahren eng zusammen. Die Kooperation ermöglicht Spitex Zürich Sihl, die Forschung in der spitalexternen Versorgung als Praxispartner mitzugestalten. In diesem Rahmen hat Spitex Zürich Sihl auch Zugang zu Forschungsergebnissen und die Möglichkeit, bei neuen Bildungsangeboten mitzuwirken. Umgekehrt profitiert das Institut für Pflege der ZHAW vom Zugang zu Spitex-Fachkompetenz, partnerschaftlichem Wissensaustausch mit der Spitex-Branche und der Zusammenarbeit zur Integration von Inhalten der spitalexternen Pflege in Aus- und Weiterbildung.

Die Zusammenarbeit beider Institutionen ist mit dieser gemeinsamen Vereinbarung auf eine neue Basis gestellt worden. «Der neue Vertrag bildet einen soliden Rahmen, damit wir auch in Zukunft erfolgreich Forschungsprojekte gemeinsam planen und umsetzen können. Wir schätzen den Wissensaustausch und die Praxiserfahrungen ausserordentlich und freuen uns, diese Zusammenarbeit zu vertiefen», sagt Prof. Dr. Katharina Fierz, Leiterin Institut für Pflege. «Die Vereinbarung stellt sicher, dass Spitex Zürich Sihl weiterhin die Forschung zur ambulanten Versorgung im häuslichen Setting mitgestalten und innovative Konzepte mitentwickeln kann. Das kommt den Kundinnen und Kunden, den Mitarbeitenden unserer Spitex und am Ende der gesamten Spitex-Branche zugute. Aus unserer Sicht bildet dieser Rahmenvertrag einen wichtigen und zukunftsweisenden Meilenstein für die Spitex», so Dr. Devrim Yetergil Kiefer, ehemalige Geschäftsleiterin Spitex Zürich Sihl.

Das **Institut für Pflege** der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) bietet im Sinne eines Leistungsauftrags praxisorientierte Aus- und Weiterbildungs-Studiengänge an, betreibt anwendungsorientierte Forschung und Entwicklung (F&E) und erbringt Dienstleistungen für Dritte.

Spitex Zürich erbringt professionelle Pflege und Betreuung an 365 Tagen im Jahr während 24 Stunden. Spitex Zürich hat einen Leistungsauftrag der Stadt Zürich und steht allen Menschen mit Unterstützungsbedarf offen. Spitex Zürich Sihl tritt zusammen mit Spitex Zürich Limmat und Spitex Zürich SAW als «Spitex Zürich» auf. Spitex Zürich Sihl beschäftigt rund 400 Mitarbeitende und versorgt jährlich rund 2100 Kundinnen und Kunden.

Weitere Auskunft erteilen

Dr. Devrim Yetergil Kiefer, Spitex Zürich Sihl, devrim.yetergielkiefer@spitex-zuerich.ch, 044 554 55 00

Prof. Dr. Katharina Fierz, Institut für Pflege, katharina.fierz@zhaw.ch, 058 934 63 01